



## 緊急事態宣言は解除されますが・・・



夏休みが終わり、2学期のいろいろな行事に向けての取組が始まるという9月は、コロナ関連で、ずいぶん足止めをされることとなりました。



ご心配をおかけしておりましたが、9月21日からは全校揃って平常の体制に戻ることができました。しかし、その影響で様々な取組を、延期または中止せざるを得ない状況が生まれています。

緊急事態宣言は解除され、まん延防止等重点措置も取られないということは、それだけ新規感染者数が減った証ではあるものの、油断することなく、改めて感染防止対策を小栗栖中学校として取らなければならない状況であることに変わりありません。

そこで、昨日から実施しました定期考査につきまして、1年生は見送ることとし、日を改めて単元テストとして実施することとします。加えて、学級閉鎖等で抜けた授業につきまして、7限授業を実施することなどで回復を行っております。

これまで、我慢してきた部活動も再開していきます。新人戦こそ実施されませんでしたが、来年度の最後の大会まで、まだまだ活躍の場があります。それぞれの目標に向かって取り組んでいく予定です。また、修学旅行に関しても変更した予定通り、10月18日に出発します。再開するにはこれまでにも増して感染予防の声かけはしていきますが、何より一人一人の自覚が大切です。今回の経験が活かされ、早く「日常」を取り戻せることを期待しています。

## 体育大会は無観客で行います

そのような状況で、一つ大きな決断をしました。昨年度同様、体育大会につきまして、これまでよりは縮小の方向で考えざるを得ない状況であり、場合によっては「学年ごとに2時間程度の開催」も選択肢の中にありました。しかし、昨年の様子を見ていて、やはり3学年で実施する意義や、3年生のリーダーとしての活躍を下級生が見ることの大切さを重視しました。その関係で、グラウンドでの密を少しでも回避するために、保護者の参観を断念せざるを得ないことになりました。(9月22日プリント配布済み)保護者の皆さんに観ていただけないのは残念なのですが、無事に実施するための苦肉の策として、ご理解いただきますようよろしくお願ひいたします。



## 災害時用マンホールトイレの設置（校門付近）

雨の影響などで工期が延びていましたが、校門付近の災害時用トイレがほぼ完成しました。工事にあたりご近所にもご迷惑をおかけしました。備えておいて使わないのが一番理想的ではあります、万が一の時のため準備しておきます。

### ＜注意＞

昨年の段階で印刷されていたカレンダーでは10月11日は赤字で「スポーツの日」と書かれて休日となっている場合があります。しかし、オリンピック、パラリンピックの関係で、7月23日に「スポーツの日」が移動したため11日（月）は平常授業となりますので間違えないように登校してください。